
本日はこのような会にご参加いただき誠にありがとうございました。 

東海校の最初のイメージは【うわっ！このスクールのお客さん達上手な方ばかりだなー】 

スクールの年間スケジュールを見てみると、【なんじゃ！？この試合のイベントの数！？】【合宿な

んかあるの！？】 

 

今まで見てきたことのあるスクール、以前配属されていたテニスラウンジ名駅校を見てきての東海

校はまさに驚きの連続でした。さらには幾世コーチのトークにも… 

 

しかし月日が経つごとに気付いていったことは、 

東海校のお客さんの暖かさとテニスを愛する方が本当に多いスクールということ。 

その中でレッスンをしていると、自分自身も楽しくなっていることに気づかされました。 

こんな素晴らしい環境で仕事ができていたことは幸運なことだし、 

皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

私は昔、バックハンドストロークが本当に苦手でした。 

色々なことを試してみましたが、何をしてもうまくいかず 

お客さんにもジュニアの子達にもバカにされたことがあります。 

悔しかったですがなかなか上手にならずとても歯がゆい時期がありました。 

そんな時にせめてスライスでもいいから打てるようになろうと思ったのが、 

スライスを練習していったきっかけです。 

 

苦し紛れに練習した 

そんな時期があったお陰で 

スライスがそれなりに打てるようになりました 

東海校ではそんなスライスにも需要があると私は思っています。 

もしそこで両手が打てていたら、今の自分にバックハンドスライスは打てなかったし教えられなか

ったと思います。 

正直嬉しかったですね。そのスライスを教えて欲しいと言う方がいて。 

 

それはテニスが本当に好きで上手になりたい方が多い東海校だからこそ自分の存在価値があっ

たのかなぁーと感じています。改めて恵まれた環境に自分がいることを再確認しました。 

 

 

 

 

 



皆さんも苦手なショットが必ずあると思います。 

しかしそれがあるからこそテニスは楽しいと私は思います。 

もし苦手なショットが克服できたとしても、上に上がっていけばまた必ず壁にぶつかります。苦手な

ことがあるからテニスを嫌いにならないで欲しいです。 

そんなことも含めて全部がテニスの魅力だと思いますよ。 

 

東海校のスタッフの方々、東海校のお客さま方 

本日はありがとうございました。 

皆様には本当に色々なことを学ばさせていただきました。 

私は旅立ちますがテニスを愛していることで繋がっています。 

またどこかでお会いしましょう。 

その時にはよりパワーアップして帰ってきますよ！ 

恋愛も… 

 

本日は誠にありがとうございました。 

最後にこの言葉を贈り私の挨拶とさせていただきます 

 

【enjoy tennis】 

 

皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 

最後までご静聴いただきありがとうございました。 

 

 


